

La UGR clausura el sábado la exposición “V Centenario del Hospital Real”

Edición

La exposición “V Centenario del Hospital Real, 30 años sede del Rectorado de la Universidad de Granada”, que fue inaugurada el pasado 7 de noviembre de 2012 en el crucero bajo del Hospital Real, y más tarde prorrogado su periodo de exhibición un mes más dado el número de visitantes que a diario han acudido a presenciarla, será definitivamente clausurada el sábado, 16 de marzo de 2013.

El Centro de Cultura Contemporánea de la Universidad de Granada, organizador de la exposición, ha ofrecido visitas guiadas gratuitas de esta exposición, comisariada por Ricardo Anguita e Inmaculada López Vílchez, que ha abierto al público, durante casi cinco meses, las puertas del noble edificio fundado por los Reyes Católicos.

La exposición ha sido estructurada en cuatro áreas temáticas, distribuidas en cada uno de los cuatro brazos que conforman el crucero bajo del Hospital Real. Si el primer brazo relata la evolución histórica de la fundación hospitalaria hasta su extinción, los otros tres se destinan a describir aspectos relacionados con su función universitaria durante las últimas décadas, desde sus primeros usos en los años setenta del pasado siglo a aspectos protocolarios e institucionales relacionados con su dedicación final como sede rectoral a partir de los inicios de los ochenta. Se exhibe, además, una selección de los destacados patrimonios artístico y bibliográfico que alberga hoy el Hospital Real y una muestra de los proyectos restauradores emprendidos en el último medio siglo para recuperar su esplendor arquitectónico.